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第 2148回例会  令和 2年 8月 24日（月曜日）第 5号  

 

本日の例会 ８月２４日（月）    第２例会 

● ソング 『町に灯を』 

● 卓 話 
『キリスト教と聖書の四方山話』 

担当：岩橋 竜介 
● 本日の献立 鰻定食 

※８月３１日、９月７日は休会です。お間違えの

無いようにご確認をお願い致します。 

次回の例会 ９月１４日（月）      第１例会 

● 卓 話 
『 未 定 』 

担当：尾崎 元 
前回の例会 ８月３日(月)       第１例会 

● ゲスト 帆足会員ご友人    菱川 陽亮様 

   〃       富岡 俊秀様 

会 長 挨 拶         会長 岡本 慎一 

皆様こんにちは。 

これより定例会を始めさせていただきます。 

長かった梅雨も７月３１日を以て、ようやく明けた

ようです。記録的な豪雨により、熊本県の球磨川

や、山形県の最上川では氾濫が起き、地域住民の方

は多大なる被害に遭われました。未だ続くコロナ禍

の中、自然災害が重なるという事態は、今後も起こ

りえる事態だろうと懸念されます。ひとまず、熱中

症には十分ご注意下さい。 

さて、話は変わりますが、ボルガ―・クナーク国

際ロータリー会長は、「どんなに一生懸命働いても、

同時に楽しまなくては」という哲学を持っておられ

ると記事で読みました。 

仕事にかかわらず、何事にも楽しみながら、また

喜びながら取り組むためには、まず、その取り組み

の「社会的意義」を見いだすことが大事ではないか

なと考えます。 

我がクラブでも、各役員、委員長、会員の皆様

に、楽しいロータリー活動になるように、御準備い

ただいているところであります。 

本日は、新年度方針説明ということで、御担当の

佐井委員長、百済委員長、尾崎委員長、名村委員長 

佐藤委員長 方針説明をよろしくお願い致します。 

例会後の理事会では、今後のクラブ運営について協

議しますが、コロナウイルスの感染者数の推移に目

を向けると、少しも気を抜くことが出来ない状態か

とは思いますが、そんな中でも楽しむことができる

クラブ運営となるように努めて参りたいと思いま

す。以上会長挨拶とさせていただきます。 

幹 事 報 告         幹事 細川 勝治 

1.先日の直前会長幹事慰労会の写真が出来てまいり

ました。受付でお配りしましたが、 

まだの方はお申しつけ下さい。 

2.本日、例会終了後に第２回定例理事役員会をシェラ

トン 2階「ゆう奥個室」にて開催致します。理事役

員の皆様にはよろしくお願いいたします。 

3.次週 10日は祝日（山の日）で、再来週 17日は夏季

休会です。ご確認のほどよろしくお願いします。 

出 席 報 告           帆足 委員 

本日の会員数 ２１名 

本日の出席者数 １６名 

本日の出席規定適用免除会員 １１名 

本日の出席率 ９３．３３％ 

７月１３日の修正出席率     ９４．４４％ 
８月のお祝い 

●会員誕生日 細川会員 

●夫人誕生日 近藤貴子様 百済孝子様  

伊藤真諭子様 

●７月の内祝いニコニコ 累計 320,000円 

●７月のニコニコ箱 111,000円 累計 111,000円 
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ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 ロータリーは機会の扉を開く 
 2020～2021年度 国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク 
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ニコニコ箱報告     副ＳＡＡ 久武 奈緒美 

岩﨑会員 例会欠席のお詫び 

会報・プログラム委員会   委員長 佐井 義昌 

 会報の大きな役割は、クラブ例会の内容、次の例会

の予定等により、クラブ運営の円滑化、活性化をはか

り会員相互が理解してもらえるよう、わかりやすく、

各委員会の活動のお役にたてるようにしたいと考えて

います。 会報の編集におきましては、他の委員会と

の連携が重要でありますので、クラブ会員の皆様のご

協力をお願い致します。 

社会奉仕委員会       委員長 百済洋一 

ロータリーの社会奉仕とは、ロータリアン 一人ひと

りの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を適

用することを奨励、育成することである。この奉仕の

理念の適用を実行することについては、各ロータリー

クラブが多彩な社会活動を開発して、会員に奉仕活動

の輝かしい機会を与えてきた。 

 社会奉仕は、地域に住む人々の生活の質を高め、公

共のために奉仕することは、すべてのロータリアン個

人にとっても、またロータリークラブにとっても献身 

に値することであり、社会的責務でもある。 

ロータリー財団委員会     委員長 尾崎 元 

本年度のロータリー財団への寄付は、新型コロナウ

イルス感染拡大を受けていまだ地区の方針は明確では

ないが、例年同様の①年次基金寄付で 1 人当たり 100

ドル②恒久基金寄付としてベネファクターを一人

(1000 ドル)③ポリオプラス基金 1 人当たり 50 ドルに

近い寄付をお願いしたいとのことでした。 

これらロータリー財団への年次寄付金と恒久寄付金

の投資収益が地区補助金やグローバル補助金の原資と

なります。今年度は地区補助金の申請はすでにされて

おり、公徳学園の遠足費用として使われる予定です。

次年度も地区補助金が獲得できるように、ロータリー

財団への寄付をよろしくお願いいたします。 

Ｓ Ａ Ａ              尾崎 元 

ＳＡＡとしては 2017 年度に拝命したのが最後でそ

の後 2年間は岩橋会員が務めておられます。最近では

僕と岩橋会員のどちらかがＳＡＡでマンネリ化してい

ますので、次回はぜひ別の方に依頼していただきます

よう次年度会長にお願いいたします。 

ＳＡＡとしてはなごやかな雰囲気づくりをめさしたい

と思いますので皆様のご協力をお願いいたします。 

クラブ研修リーダー委員会 委員長 佐藤三千秋 

 前年度は 5名の新入会員を迎えることができまし

た。新入会員を含めて一人ひとりのロータリアンの成

長は、現在のクラブを支える活力となり、明日のクラ

ブを創るための源になります。このような研修活動と

したく思います。 

 特に入会年数の浅くしてロータリー活動の素晴らし

さを実感することなく去る方がおられますが、なるべ

く早く確固たるロータリアンに成長してもらうため

に、ロータリー精神、ロータリーに関わる様々な知

識・情報を理解・習得してもらいたいと思っていま

す。 

 例会後の時間、または卓話の時間などを使って年 4

回程度の勉強会（委員会）を開催し、実りある研修委

員会活動としたいと思っています。また、先輩会員に

も講師としてご協力のほどよろしくお願い致します。 

50周年実行委員会      委員長 金子勝信 

５０周年実行委員長を仰せつかりました金子でござい

ます。実行委員会は、理事会のもとに置き、理事会

のメンバーがそのまま実行委員とさせて頂きます。 

私は、ロータリーも１３年と浅く、とても５０周年

実行委員長の大役を担うには、役不足であると痛感し

ておりますが、ご指名された以上は、精一杯務めさせ

て頂く所存です。 

現在、当クラブに在籍する会員が一人も欠けること

なく、プラスαで会員増強を図り、盛大な 

５０周年記念式典を開催したいと存じますので、皆様

ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 

2020～2021 年度 第 2 回理事役員議事録 

日 時 2020年 8月 3日 (月)  例会終了後 

場 所 シェラトン都ホテル大阪  

２階 ゆう「カメリア、ラベンダー」 

出席理事 (敬称略) 

岡本慎一 細川勝治 岩橋竜介 藤原英夫(欠)  

宮田照男 佐藤三千秋 百済洋一 浅野光男  

岩﨑史郎 小川高弘 金子勝信 尾崎 元 

(計 11名) 

議  案 

１、コロナウイルス感染症者人数、再拡大時の例会

運営について 

(イ)コロナウイルスで今後、緊急事態宣言、又は赤

色表示が出された時は会長の一任で休会とす

る。 

(ロ) 今後の例会に於いてビジターは断わること

（ホームページと地区に連絡する） 

(ハ) 8月 31日(月)は休会、9月 24日(木)情報集

会は中止とする。 

２、8月 24日のオープン例会の演題 

(イ) オープン例会を通常例会として、卓話は

8/31卓話担当の岩橋会員にお願いする。 

(ロ) 10月 5日(月)ガバナー公式訪問は中止と

し、ガバナー事務所に連絡する。 

３、9月 17日（木）の東輪会合同例会が中止になっ

たため、9月 7日に予定していた振替休会に例会

を開催するか否か？ 

(イ) 9月 7日は予定通り休会とする。 

(ロ) 8月、9月の例会はとりあえずつき 2回とす

る。 

(ハ) 10月、11月の今後の状況を見て検討する。 

４、50周年記念式典準備の件 

(イ) 50周年記念式典の日程は令和４年２月 19日

(土）に決定しました 

式典会場はシェラトンミヤコホテルとする 

５、その他 

(イ) 今後は親睦活動以外の色々な活動は、親睦

委員会にその趣旨を伝えた上で事務局より

各会員に案内して頂く。（理事会の承認はい

りません） 
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